

*tem celebrare missam.* "Accipe, mot imposant, et qui fait tressaillir d'une indicible émotion le cœur du nouveau prêtre. Que de bonheur apporte cette faveur divine! Bonheur pour l'élu, et pour ses chers parents, pour son père et sa mère surtout! Pour tous, joie qui tient plus du ciel que de la terre!

Que se passait-il alors dans l'âme de ces autres Christs? Un jour, à leur première communion peut-être, ils ont entendu l'appel du Maître, le *Veni, sequere me*. Et ils sont venus se vouer au culte de l'Adoration du T. S. Sacrement. Leur départ, sans doute, a fait couler bien des larmes amères, mais aujourd'hui qui regretterait ces sacrifices? Posséder un fils prêtre, le voir à l'autel, recevoir des mains de celui auxquels ils ont donné la vie l'Auteur même de la vie. Quelle récompense! Et quand, après l'ordination, on vit leurs vieux parents brisés par l'âge et les travaux se jeter aux genoux de leur enfant, oh, alors, un silence religieux, éloquent, saisit les heureux témoins d'un spectacle si attendrissant. Qu'ils s'estimaient heureux ces braves chrétiens d'avoir donné au service des autels un de leur fils!

Et depuis ce jour béni, le Roi de l'Hostie compte cinq prêtres de plus à son service royal. Cinq prêtres et cinq collèges différents représentés à ses pieds dans leurs personnes: Chicoutimi, Marieville, Lévis, Ste-Anne de Lapocatière et Nicolet. Aussi saluons-nous avec bonheur la maison tutélaire qui abrita leur jeunesse, forma leur intelligence et leur cœur: c'est l'expression de notre reconnaissance et de celle des R.R. P.P. Joseph Maltais, Albert Vincent, Gaudiose Labrecque, Auguste Pelletier et Omer Hébert.

Les cinq nouveaux prêtres eurent la satisfaction d'offrir leur premier sacrifice devant le S. Sacrement exposé. Trois dans notre chapelle de l'Avenue Mont-Royal, le R.P. Labrecque, dans la nouvelle chapelle de Terrebonne, toujours blanche et fraîche comme un lis et richement décorée pour la circonstance; le R.P. Vincent dans son église paroissiale à S. Hubert: ces murs augustes qui avaient été les témoins muets de son Baptême, de sa première Communion et de sa Confirmation, devaient l'être aussi du plus beau jour de sa vie. Joie ineffable pour lui-même et pour son heureuse famille!